

# GACETA



**C**iencia

**E**ducación

**A**rte

IV Época

Año II

Publicación: Mensual

Número: 19

## JUNIO 2012

FELICIDADES GRADUADOS DE CONTADURÍA.



Estamos por concluir un paso más en nuestra VIDA personal y profesional, AGRADECERÉ primero a mis Maestros y Maestras que con paciencia, dedicación, respeto y preparación, impartieron cada una de sus cátedras. Gracias a mis Compañeros: Lupita, Fredy, David, Gila, Erick, Gilberto, Hugo, Andrés, Roger, David J. y Laura, por acompañarme en esta aventura de ser nuevamente ESTUDIANTE; no olvidaré los momentos de nervios por los exámenes, la enseñanza al retroalimentarnos con los diferentes puntos de vista en las clases, el trabajo en equipo, las risas y por supuesto los desayunos sabatinos que le dieron el toque relajante a cada día que compartimos. En especial a mi AMIGA Y COMPAÑERA DE CLASE Lupita Reyes, GRACIAS por apoyarme con tus conocimientos en las clases, en las tareas y por ser UN ANGEL en mi vida personal.

A mi hijo Héctor Leonardo, por regalarme su comprensión y ánimo para realizarme profesionalmente, GRACIAS, éste paso en mi vida te lo dedico a ti, con todo mi amor.

ATTE.

ELBA MARINA HERRERA ISLAS  
LICENCIATURA EN CONTADURÍA  
SÁBADOS  
GENERACIÓN AGOSTO 2009

**!!!FELICIDADES A LOS COMPAÑEROS QUE CUMPLEN AÑOS  
ESTE MES DE JUNIO!!!**

MARIA DEL CARMEN BALBUENA JIMENEZ	4
OSCAR JULIAN GARCIA GARCIA	19
JOAQUIN ARMANDO NOLTENIUS HANNEL	20

**COMIDA POR EL DIA DEL MAESTRO**

Como cada año, nuestros directivos ofrecieron una comida a todos los maestros y personal del CEA con el fin de reconocer todo su trabajo y dedicación. La reunión transcurrió con gran ambiente entre risas y anécdotas e intercambio de experiencias; algunos tuvimos la oportunidad de conocer a nuevos maestros y relajarnos un rato del ir y venir cotidiano.

El director general Octavio Nava Cruz, invitó a todos los presentes a continuar desempeñando su labor docente con el mismo esfuerzo y lograr que sus alumnos cuando terminen sus estudios con nosotros, sean mejores personas y puedan subir satisfactoriamente un escalón más en su historia personal.

Recalcó que su deseo es que los egresados del CEA sean abogados humanistas, contadores honrados y administradores interesados no sólo en el presupuesto y más en la personas, porque lo más importante en la vida – puntualizó- es ser y no tener.

Por último, Octavio Nava envió un cordial saludo y felicitación de parte de nuestro director ejecutivo, René Valdivieso, quien por motivos de trabajo tuvo que retirarse antes, pero como siempre, estuvo presente en el evento, deseando mucho éxito a todos los maestros en su desempeño profesional y agradeciendo la confianza depositada a nuestra institución educativa que sin duda cuenta con un capital humano y docente de primera calidad y de gran experiencia tanto laboral como académica.



Maestros y personal del CEA conviviendo durante la comida ofrecida en su honor.

**“QUIÉN ES QUIÉN DEL CEA”: MAESTRO GUILLERMO ENRIQUE SILVA ROMERO****SEMBLANZA MAESTRO EN DERECHO GUILLERMO ENRIQUE SILVA ROMERO**

trabajó en el Ministerio Público adscrito al Juzgado 10º Penal en el Municipio de Chiconautla, Estado de México, Representante Jurídico del Instituto Nacional de Astrofísica, Óptica y Electrónica (INAOE) en la Ciudad de Puebla, titular del despacho “Consultoría Jurídica e Investigaciones” en el mismo Estado de México y recientemente del despacho “SIPAM” en la Ciudad de Puebla; en el ámbito educativo, a impartido cátedra en la Universidad Juan Bautista y la ETAC en el Estado de México, y en la Universidad Cuauhtémoc, Universidad del Valle de Puebla, UNIVER, Plantel Puebla y AS Media de TV Azteca en la Ciudad de Puebla. En el ámbito social, es el Presidente actual de la Asociación Civil denominada Residencial Antigua Hacienda.

El maestro Silva, Ingresó en el CEA en el 2006, en donde ha impartido primordialmente la cátedra en materia de Derecho Civil y Derecho Procesal Civil, ganándose con el tiempo, el respeto y admiración de todos los que han tenido la oportunidad de ser sus alumnos.

Licenciado en Derecho, egresado de la Universidad del Valle de México, Campus Hispano, en el Estado de México en 1998, con Maestría en Administración de Instituciones Educativas, egresado de la Universidad del Valle de Puebla en el año de 2007, en la ciudad de Puebla, Puebla. En el ámbito jurídico,

**“FALTA DE VALORES CIVICOS EN LA SOCIEDAD MEXICANA”**

Por Maestro Guillermo Enrique Silva Romero.

En la sociedad mexicana, la educación debe contribuir a formar ciudadanos que puedan vivir en un marco de respeto, participación y libertad que permitan construir un concepto apegado a las necesidades actuales e integrando a la vez un conocimiento ético y moral de la misma.

Por valores cívicos podemos entender al conjunto de principios morales y éticos que son considerados como relevantes para una sociedad determinada y que se espera que los ciudadanos que la integran las cumplan y las lleven a cabo.

De este concepto se desprende la importancia de concientizar a las personas físicas que habitan y conviven con otras, de dejar atrás el individualismo y el egoísmo, que son característicos de nuestra sociedad moderna y permitir que empiece a surgir el trabajo en equipo, la ayuda mutua entre los miembros de una población.

Instituciones como la familia y las escuelas en cualquier nivel educativo, juegan un papel relevante en este tema ya que es

donde se plasman los valores que después, condicionan y se ven reflejados en los comportamientos constantes que se presentan en la vida cotidiana.

La realidad actual es cruel, deprimente y de una incertidumbre que espanta, siendo lo más fácil, responsabilizar a los funcionarios que tienen el poder, para que tomen cartas en el asunto y que resuelvan, de la noche a la mañana, un problema que va más allá de tan solo reformar leyes o aumentar penalidades, pero la sociedad no se hace responsable de sus propios actos y del deber que tiene primero, de cumplir con sus obligaciones y posteriormente exigir lo que por derecho le corresponde.

Como sociedad organizada, debemos tomar cartas en el asunto, empezando primero, por nosotros mismos y no dejarle toda la carga a las autoridades ya que como reza el dicho: “todo pueblo tiene a los gobernantes que merece”, y esto no es más que la pura verdad.

## HABLANDO DE...

### Más Pan y Circo Para los Mexicanos

Por Georgina Rebollo Bermúdez\*

El famoso primer debate entre los candidatos a la presidencia de la República es un claro ejemplo de la madurez de este país. El futuro de México se juega en un tablero de ajedrez, entre estrategias y tácticas, inteligentes y estúpidas; los medios de comunicación como “réferi”. Los candidatos no comprenden, juegan: La estabilidad del país, la credibilidad, la ignorancia y la inteligencia.

En el “debate”, que no fue debate. Sólo una exhibición de ataque y defensa, una guerra sucia donde se aprovechó para sacar los trapitos al sol; vacío, y sin ninguna propuesta. Nadie dijo “Cómo” resolverían la situación del país.

El candidato del PRI y Verde Ecologista, Enrique Peña Nieto, con su “Yo me comprometo a...”; Del Partido Acción Nacional, Josefina Vázquez Mota, con su “Yo quiero...”; por la Coalición Movimiento Progresista, conformada por Partido de la

Revolución Democrática (PRD), Partido del Trabajo (PT) y Movimiento Ciudadano, Andrés Manuel López Obrador, con su “Morelos... y Santa Ana”; y por el Partido Nueva Alianza, Gabriel Quadri, con su “Y siguen los políticos descalificándose unos a otros...”; han demostrado su incapacidad para dar soluciones”.

Se comenta en los medios: ¿quién fue el ganador del debate? Todos apuntan que Gabriel Quadri, quien demostró seguridad, fue cauteloso y contestó lo que se le preguntaba. De los demás, “sólo tú me hiciste, yo hice, esas son puras mentiras, la verdad es”; y entre todo esto, se fue el tiempo; y el pueblo no se enteró de nada nuevo.

Por otro lado, en los medios de comunicación se habla mucho sobre la responsabilidad, y de los derechos y obligaciones de los ciudadanos para ir a votar. Y nos llenan la cabeza de que en nuestras manos está cambiar el rumbo de este país. ¿Pero cómo votar por gente incapaz?

Sólo falta esperar el segundo debate el próximo 10 de Junio. Y ¿En qué consistirá su pan y circo? Ojalá puedan decirle a la población, ahora sí, lo que pretenden al gobernar este país. Usted, ¿Qué opina?

### Tirando el dinero de los mexicanos

En Puebla, el Gobierno del estado tiró la casa por la ventana, para gritar a los cuatro vientos: que la ciudad de Puebla existe, y que en ella se libró una batalla y se ganó. ¿Y luego?

Se gastó estúpidamente para que unos quedaran bien con quién sabe quién. Se sitió la ciudad para “asegurar” la seguridad de gente extraña, invitados especiales que disfrutaron de los espectáculos en vivo. Y los poblanos, detrás de las rejas, viendo todo en una pantalla. ¿Cuántos de ustedes disfrutaron del festejo? ¿Hubo seguridad para ustedes?

¿Por qué contratar a Marc Anthony, habiendo muchos mexicanos? Como Alejandro Fernández. Fue mucho el gasto,

sólo para atraer turistas a Puebla, que ni se vieron porque no los dejaron pasar.

¿Para qué una representación de una batalla? Que ocurrió hace 150 años.

¿Por qué recordar el pasado, si el presente y el futuro es lo que le preocupa al pueblo de México? ¿Mejóro su situación con la celebración del 5 de Mayo?

Ojalá el gobierno no se haya quedado sin dinero, so pretexto de la celebración, porque todavía hay muchos rubros en los que sí hace falta el dinero; como el periférico, el alumbrado público, que está para llorar; la inseguridad, que crece más, etc., etc., para eso se debe “invertir” para el bien de la ciudad de Puebla.

### Eficacia de diputados sobre la mesa

El medio periodístico, Milenio, informó que “De acuerdo con un balance de los trabajos de la Cámara de Diputados, el pleno sumó 141 horas y 55 minutos de trabajo efectivo, equivalentes a 5.91 días, durante los tres meses de su recién clausurado periodo ordinario de sesiones. O sea, esto indica que los diputados reciben un salario exorbitante a cambio de sólo 141 horas y 55 minutos de trabajo. ¿Lo cree justo?

En entrevista para Milenio Televisión, Oscar Martín Arce Paniagua, nuevo presidente de la Mesa directiva, afirmó que no se puede calificar a un diputado por su trabajo en el pleno. Y a la pregunta: ¿Aceptan que ustedes no son totalmente eficaces?; Arce Paniagua contestó: “Yo no puedo considerar por un número que la Cámara de Diputados no hace su trabajo... (...) no puedo decir que los diputados no producen”. ¡Qué cínico!

Por eso todos quieren ser diputados, aquí unos cuantos ejemplos: La ex conductora de Televisa y periodista de SICOM,

Nancy de la Sierra, quien aprendió de su esposo, el dos veces diputado local, José Juan Espinoza Torres; ahora se lanza como candidata a diputada por el PRI; igualmente, recordarán a Luis Alberto Arriaga, ex conductor de Televisa Puebla, quien es candidato a diputado federal por el Distrito 9 por Nueva Alianza.

Así como la diputada federal y candidata del PAN a Senadora, Augusta Díaz de Rivera, quien reconoció que seguirá cobrando como legisladora mientras realiza campaña electoral.

No les basta nada. Quieren y quieren más dinero, y claro poder. Ciudadanos, ¿Se le hace justo? Deberían desaparecer tantas diputaciones, y sólo dejar una por estado. O, ¿Usted qué opina?

\* Comunicóloga, mercadóloga y publicista

## ¡FELICIDADES A LOS GRADUADOS DEL BACHILLERATO DE ZACATLÁN!

Por Maestra Lupita Fuentes Morales (Plantel Zacatlán)

En la trayectoria que cada persona recorre para llegar a la autorrealización, se encuentra con hombres y mujeres de distintos sentimientos y pensamientos, a veces se vuelve tolerante y respeta la opinión de cada uno, en otras ocasiones se deja envolver por la necesidad permitiendo que el hastío gobierne su mente y su corazón. Todas estas situaciones de acuerdos y desacuerdos lo vivieron dentro de su grupo escolar sin dejar de pensar en un momento, el alcanzar la meta que están por lograr, alumnos y alumnas de Agosto 2010 del Centro de Educación Abierta Plantel Zacatlán, les felicito por concluir su Nivel de Estudios Medio Superior y deseo que su vida futura carezca de infortunios que trunquen su proyecto de vida. Con todo el amor y buenos deseos hacia ustedes y su familia se despide su maestra Lupita Fuentes Morales, esperando que lo aprendido dentro y fuera del aula sea para su bienestar personal, familiar y social. Nuestro país necesita de personas humanas que le permitan ser mejor, ¡Suerte!



### CARTAS GANADORAS DEL CONCURSO ESCRITO A LA MADRE Y AL MAESTRO.

Muchas Felicidades a Dalia, brillante escritora y alumna de la licenciatura en Derecho, ganadora del concurso; gracias por tu entusiasmo y compartirnos tu talento; eres un orgullo para el CEA.

#### MADRE:

*El ser más bello que engendra la semilla de la vida,  
Y a pesar de la adversidad de un mundo tan violento  
Luchas a diario por formar a seres inteligentes capaces de amar,  
inculcando valores para sobrevivir.  
Madre, nos das el amor más sublime que jamás se haya conocido,  
No espera recompensa alguna;  
Solo ser amada y respetada como ella nos enseñó desde su vientre amar la vida.  
Siempre nos arrulla sin importar nuestra edad con esa dulce voz,  
Es la única que sabe como levantarnos ante los tropiezos que nos causan amargura.  
Nos extiende sus brazos y manos tan cálidas  
Y con sus caricias nos impregna del bendito bálsamo que dios le dió.  
Ante las equivocaciones de sus hijos no enjuicia,  
Solo dice: " reflexiona, yo espero siempre tu regreso",  
Aquí esta tu casa y tu madre, para amarte siempre.*

AUTOR: DALIA.



**Para ti maestro (a).**

Eres el elegido (a) para estar en las aulas donde se concibe el conocimiento.  
 observas con amor la metamorfosis de tus discípulos;  
 Tienes el don de la paciencia, como si esperaras la crisálida.  
 Me has enseñado a amar a los libros,  
 A encontrar en sus mas reconditos pasajes la  
 Libertad y la justicia que encierran en sus páginas.  
 Me liberas de mi ignorancia que me ata y atrapa mi pasado de sinsabores.  
 Alientas mi ser cada día para ser un mejor ser humano,  
 Tu nobleza se refleja en tu rostro,  
 Por que cuando me ves caído, me levantas y no me humillas;  
 Me enseñas con el ejemplo.  
 Te admiro y te respeto, porque no esperas elogios ni recompensas;  
 Cumples tu compromiso de mediador axiológico,  
 Porque la verdadera enseñanza empieza en la persona del maestro.  
 Tu pasión por educar estimula mi acompañamiento y me ayuda a descubrir mi  
 realidad.  
 Gracias maestro has cumplido tu labor,  
 que el ser divino guíe tu camino.

Autor: Dalia

**ACONTECIMIENTOS EN JUNIO**

- El 1 de junio, México celebra el día de la Marina.
- El 5 de junio, se celebra el Día Mundial del Medio Ambiente, natalicio de Francisco Villa.
- El 29 de junio, se celebra en la Iglesia católica la fiesta de San Pedro y San Pablo; también es llamado el día del Papa.
- El 30 de junio en Guatemala, se celebra el día del Ejército.
- El tercer domingo del mes se celebra el Día del Padre.
- Entre el 15 de junio y el 25 de junio, en muchos países, los alumnos salen a vacaciones escolares.

**TONANTZIN**

Tonantzinxikiyehua in xochitl  
 Tonantzinxikiyehuaipanmoyojlo  
 Tonantzin pampa nimitstlasotla  
 pampanimiststlasotla  
 Tonantziikanochimoyojlo

**MADRE VENERADA**

Madre venerada guarda esta flor  
 Madre venerada guarda en tu corazón,  
 Madre venerada porque te amo,  
 porque te amo.  
 Madre venerada con todo mi corazón

Fuente y Traducción:

Graciela XochitemolXelhuantzi  
 Claudia Oliva XochitemolXelhuantzi  
 (Alumnas del C.E.A.Xochicalco,Tlax.)

**SIGNIFICADO DEL MES DE JUNIO Y FECHAS IMPORTANTES**

**Junio** (del latín *Junius*, mes de Junio) es el sexto mes del año en el Calendario Gregoriano y tiene 30 días.

Este mes era el cuarto en el primitivo calendario romano y recibió el nombre que lleva según algunos en honor de Junio Bruto fundador de la República romana, más otros creen que era llamado así por estar dedicado a la juventud y no falta quien opina que tomó su nombre de la diosa Junio.

**¡FELICIDADES A TODOS LOS PAPÁS DEL CEA  
 EN SU DIA 17 DE JUNIO!**

**DIRECTORIO**

**Centro de Educación Abierta**  
**Director General:** Octavio Nava Cruz  
**Información:** Rosario Otero Velasco  
**Diseño:** Edith Vázquez de la Cruz  
 29 poniente No. 118  
 Col. Chulavista, Puebla, Pue.  
 Tel. 237-03-23 y 211-63-82  
[www.ceauniversidad.com](http://www.ceauniversidad.com)  
**DISTRUBUCION GRATUITA**

Visita: [www.ceauniversidad.com](http://www.ceauniversidad.com)